

## **Presentación del proyecto**

El futuro proyecto comprenderá la creación de un pueblo-residencia para albergar a una gran cantidad de ancianos y de esta manera repoblar los pueblos dándoles una asistencia de calidad. Un proyecto innovador y de gran calibre como este, supone un importante desembolso, pero que para nuestros ancianos es realmente necesario.

Este va a ser un lugar para que los ancianos no se sientan abandonados, además teniendo a su disposición cuidadores las 24h del día. Con un gran catálogo de actividades en su día a día y horarios pero con la libertad de vivir en una casa de forma un poco independiente pero acompañados de sus compañeros y con la posibilidad de elegir qué hacer durante el día, desde atender las actividades propuestas para el día o quedarse con los amigos en la cafetería, etc.

Nuestro proyecto se fundamenta en transformar un pueblo abandonado en un lugar moderno donde las personas mayores se sientan cómodas y con todas las facilidades posibles, sin embargo no queremos abandonar el estilo rústico y tradicional del que disponen los pueblos de Castilla. Para ello, construiremos 25 casas el primer año (el proyecto empezará dos años antes, asumiendo que el primer año ya tenemos construidas las casas), asimismo durante ese año se construirán un gimnasio, una cafetería/ mesón para nuestros clientes puedan elegir si comer en sus propias casas o permitirse el lujo de comer comida tradicional y de excelente calidad. Sin embargo, nuestros clientes dispondrán de un servicio de catering en el que les proporcionaremos comida de buena calidad y siguiendo una dieta mediterránea.

La idea de este proyecto surge al darnos cuenta de que continuamente los ancianos se quejan de la mala calidad tanto de la alimentación como de la asistencia en las residencias de ancianos. Por otra parte, también identificamos un gran problema con los pueblos y la despoblación que cada año va a peor. Asimismo, España tiene la grave situación de que la población de personas mayores de 65 años está en continuo crecimiento y según las estadísticas de población del INE esto irá en aumento al menos hasta 2050 donde alcanzaremos el mayor número de personas mayores en la historia de España y hemos identificado que las residencias van a estar cada vez más y más llenas hasta el punto de no poder albergar a más personas.

Un ejemplo del proyecto que queremos llevar a cabo se inició en Pescueza, un pueblo de Cáceres de 160 habitantes que se ha reconvertido para poder atender a sus mayores.

"Empezamos en 2011. Entendimos que la despoblación era una realidad y que las personas mayores eran las que se quedaban. Sin nacimientos, sin empleo..., había que cuidar a nuestros mayores", cuenta Constancio, presidente de la Asociación Amigos de Pescueza.

Por lo tanto, observando estos problemas decidimos coger un pueblo casi abandonado, llamado Molpeceres, para conseguir dar un buen servicio y un buen trato a las personas de la

tercera edad y al mismo tiempo traer a más personas al mundo rural, generar ingresos fuera del núcleo urbano y dar a conocer pueblos distintos.

A diferencia de Pescueza nuestro proyecto se basa profundamente en tener atendidos (las 24 horas del día) a nuestras personas, evitar que nuestras personas mayores caigan en la soledad y poder darles una “segunda juventud” proponiendo actividades dedicadas exclusivamente para ellos.

